

## Surgen los mitos: Juan Gabriel “vino del espacio”

Escrito por Agencias

Lunes 12 de Septiembre de 2016 21:11

---

+ Misteriosa canción es considerada revelación de su origen

CD. DE MEXICO.- La conocida revista de la farándula, TVNotas ha traído a la luz un hecho poco conocido pero que sitúa de nuevo en la polémica al desaparecido cantautor Juan Gabriel.

Expone sus bases para creer que el michoacano en realidad no habría sido humano y su origen está en ¡el espacio!

El divo Alberto Aguilera Valadez componía canciones a partir de sus vivencias y se volvían un éxito, como un himno para millones de mexicanos que no esperaban su tempranera muerte.

El hecho dejó dudas. Incluso las de su hijo Alberto Jr, quien ha manifestado dudas de que haya sido cremado; tampoco han faltado los comentarios que habla de una muerte fingida o teorías sobre un “mensaje encriptado” que dejó Juan Gabriel en una de sus canciones.

El presunto origen extraterrestre de Juan Gabriel, dice la revista, lo revela el propio cantante en su tema número 3 del disco 'Todo está bien', que se lanzó al mercado el 26 de octubre de 1999. Se llama 'No apaguen la luz', y dice lo siguiente:

"Más allá del cielo, de la luna llena, de esos dos luceros, más allá del sol, más allá del todo, de ese mar de estrellas, de esos seis planetas, de ahí vengo yo".

"Entre mercurio, Urano y Plutón, yo tenía un planeta y él era mi hogar, pero una guerra que se desató apagó la luz.

"Alrededor de Saturno quedó, mi planeta Erra en pedazos está gire y gire en torno de su alrededor, ese fue su fin.

## Surgen los mitos: Juan Gabriel “vino del espacio”

Escrito por Agencias

Lunes 12 de Septiembre de 2016 21:11

---

"Pido que ya no apaguen la luz, vengan a Xel-Ha, vengan a Tulum, vengan a Xcaret, vengan a Cancún.

"Unos se fueron a Cetus y a Orión, otros se marcharon a Boras y Aran, a mí me trajeron a tierra del Sol y ahora estoy aquí".

Hay quien asegura que Juan Gabriel plasmó en la canción lo que sabía de su vida pasada. Menciona al planeta Erra, de la constelación de Las Pléyades, y algunos internautas lo relacionan como un emisario pleyadiano, basados en las investigaciones del fenómeno Ovni de Guido Moosbrugger, un austriaco famoso por asegurar que fue llevado al planeta Erra, expone la revista.

Desde ese punto de vista, los pleyadianos son capaces de reencarnar en La Tierra y ayudan a los humanos a entender sobre la evolución; se les relaciona con el Antiguo Egipto, cuya civilización aprendió de ellos sobre conocimientos espirituales, geográficos, sanación, etc, para que la raza humana evolucionara.